

En la Isla al mes . . . 2'00 ptas.
Resto de España al mes . . . 3'00 »
Extranjero al año . . . 50'00 »
Número suelto . . . 10 céntimos
Número atrasado . . . 20 céntimos

EL BIEN PÚBLICO

Redacción y Administración, Plaza del Príncipe, 11 y Rampa de la Abundancia, 16, teléfonos 20 y 81.

Dirección telegráfica: BIEN - MAHÓN

DIARIO MONÁRQUICO (FUNDADO EN 1.º DE MARZO DE 1873)

Mahón, Viernes 28 de Enero de 1921

Núm. 14.335

PICTORIAL REVIEW

IMPORTANTE FIGURÍN DE MODAS
Publicación mensual, con los últimos modelos de sombreros y vestidos
Crónica Parísiense — Emocionantes novelas — Arte
Hogar — Muñequerías
Bellas Páginas de Moda a todo color
Esta revista de Modas es la más buscada por las damas de buen gusto
PUNTO DE VENTA EN MAHÓN
Librería de Manuel Sintet Rotger—Plaza del Príncipe, 11
SE ADMITEN SUSCRIPCIONES

Como vive España

Un pueblo sin dirección

Cada día creemos más en las fuerzas vitales de nuestro país, que parecen indestructibles. Si no lo fueran, España hubiera muerto ya, porque los españoles hemos hecho todo lo posible por matarla. Estamos poniendo en el empeño todas nuestras energías, sin que nos comunique el desesperado esfuerzo que a nuestra obra de destrucción oponen la naturaleza y las tradiciones. Se puede afirmar que España vive hoy a despecho de los españoles, entregados a todo lo que signifique debilitar y deshonrar a su país. Si fuéramos declamadores, amantes del latiguillo, atribuiríamos al fenómeno a una inextinguible condición aventurera de la raza, que parece rebelarse contra la posibilidad de vivir serenamente en una era de paz y de trabajo, sin violentas emociones, sin tener cada día el aliciente de lo imprevisto. Nosotros, hombres de realidades, no buscamos, en tan remotas causas, el origen de la perturbación nacional, extendida a todos los órdenes. Lo encontramos en la desmoralización que produjo la guerra y en la falta absoluta de dirección que ha tenido el pueblo, falta de un ideal patriótico, no de un sentimiento patriótico, que es cosa distinta, sino de un ideal, de una finalidad concreta.

cando la ruina a que ellos nos conducen. Ruina en el comercio, ruina en la agricultura, ruina en los hogares, ruina en los espíritus y en las arcas. No se hubiera producido esa ola de desmoralización si el pueblo hubiera tenido directores. Cuando estalló la fiebre de riquezas, hubiera bastado para producir la prosperidad de España con una fuerte voluntad directora que hubiera suado los egoísmos individuales ilícitos convirtiéndolos en tanto egoísmo nacional, en noble ambición colectiva. Pero España tiene encomendada su dirección a los elementos políticos, y se ha demostrado hasta la evidencia que éstos son los más desmoralizados, los más egoístas y los menos capacitados. Lo estamos advirtiendo en la crítica hora presente. Hace ocho días que está paralizado el más importante y urgente servicio de la Administración pública; nos abruma el agobio del encarecimiento de la vida, producida por una vil explotación cuyo remedio está al alcance de las autoridades; se recrudece en todo el país la locura de la caza del hombre por el hombre; hay problemas de hambre, de desmoralización, de indisciplina, hondos crisis económicas, desastres financieros y comerciales.

posible más que si Alemania suscribe las reparaciones impuestas por el tratado de Versalles. A este efecto nuestros aliados nos prestarán todo en apoyo. Nosotros se lo pediremos en sombra del derecho y de la justicia, por los cuales hemos combalido juntos y juntos hemos vencido. La desgracia que pesa sobre el mundo no se puede disipar más que reparando la iniquidad en virtud de la ejecución de los tratados. Alemania ha sido vencida, pero su fuerza de producción está intacta y es posible prever su rápido resurgimiento. Está lejos de nosotros la idea de poner obstáculos a la prosperidad del pueblo alemán después de su derrota, pero la ruina del pueblo victorioso, constituye frente a la prosperidad del pueblo vencido un desafío, que a guisa de más elemental moral, Francia no pueda aceptar... Tenemos la fuerza; podríamos emplearla para hacer respetar todos los compromisos suscritos, pero Francia pacífica quiere paz y en esta situación, en llevar a Alemania a ejecutar las obligaciones contraídas. Tenemos confianza en nuestra gran amiga y aliada Inglaterra y creemos que nos ayudará con todas sus fuerzas para arreglar las cuestiones pendientes, especialmente en lo que se refiere a las dificultades del pago, para lo cual se ha de llegar a un acuerdo entre los deudores que no puede alcanzarse más que con una estrecha unión entre los aliados. Nada puede turbar las relaciones entre Francia e Inglaterra. La unión de las dos potencias asegura la paz del mundo y en una estrecha alianza entre Francia e Inglaterra se basa nuestra política exterior. Todos nuestros esfuerzos tenderán a estrechar los lazos que la guerra ha consolidado tan felizmente con Italia. La amistad secular con los Estados Unidos, la sangre vertida en común, asegura nuestra unión con la gran nación americana. Estamos seguros de que nuestros amigos americanos nos prestarán en la reparación de nuestros daños el mismo apoyo que nos han prestado durante la guerra. La unión entre Francia y Bélgica es cimentada en una estrecha alianza militar de defensa común y consagrada por los sacrificios realizados en común por los dos países. No perduremos nada para que las naciones salidas del antiguo imperio austro-húngaro puedan llegar jamás a un acuerdo necesario para una existencia próspera en buenas relaciones con los aliados. El Oriente llama poderosamente nuestra atención. Es muy urgente que se haga la paz con Turquía y tener en cuenta las circunstancias de las relaciones entre los aliados para resolver esta cuestión. Con Rusia, cuyos sacrificios no olvidamos, no reanudaremos las relaciones hasta que haya en Moscú representantes genuinos del pueblo ruso.

producción mundial; pero marcó una era de prosperidad para la industria y el comercio, por la ampliación de la circulación monetaria y crediticia, que dio origen al alza desmedida de los precios y a la inflación de los valores, así como a la subida de los sueldos y salarios. Detenido el movimiento ascendente por la imposibilidad de recoger, a los altos precios alcanzados, las rusas ofertas de bienes y valores que en progresión creciente sufren el mercado, asoma la crisis que se exterioriza en el crak de determinadas Empresas, en el cierre de fábricas, en el paro forzoso de muchedumbre obreras, en el marasmo general de los negocios. Es que la producción se encaniza, se regulariza, y los mercados de consumo, por el contrario, se hallan cada día más desequilibrados por estar abarrotados de géneros y valores caros, inconsistentes, dudosos, y tener agotadas sus disponibilidades monetarias y la elasticidad adquisitiva del crédito. La abstención de los compradores, la contracción del consumo, la restricción violenta del crédito, la carestía del dinero, son fenómenos resultantes de aquel desequilibrio. La crisis del crédito engendra la crisis de las empresas, y de ésta, deriva la crisis industrial. Por eso, el problema que hoy preocupa más en los países industriales es el problema del crédito, y particularmente del crédito internacional para facilitar las relaciones comerciales entre los pueblos. Pero se ha abusado tanto del crédito en los últimos seis años, que no es posible pensar en restablecerlo ampliamente, sin que preceda una liquidación general de los negocios y valores inflados por él. Todo prestamista procura cerciorarse de la solvencia de su eventual deudor, y si lo ve a éste ya entrampado y en situación difícil, optará por correr prudentemente su bolsa, reservando su dinero para colocarlo en manos más seguras o en mejores tiempos. Y, actualmente, todo el mundo, con raras excepciones, desde los Estados más importantes a los negociantes más modestos, está entrampado o envuelto en negocios o valores dudosos que ponen en entredicho su crédito. No vemos, pues, más solución, que la que siempre, en casos análogos, ha registrado la historia: liquidación, corte de cuentas, pase de espaldas, borrón y cuenta nueva, y vuelta a empezar, a impulso de las necesidades vitales, la reconstrucción de las fuerzas de trabajo y producción sobre las bases incomprometibles de la naturaleza real de las cosas. La transición es dolorosa, cuesta muchas víctimas y deja tras de sí un largo período de depresión. Pero el país afectado que más rápidamente la opere, será también quien más pronto se recupere. En España la crisis no puede ser muy intensa si de larga duración, por la constitución de su economía, fundamentalmente agraria y minera, por la riqueza ganada durante la guerra, por la solidez de su régimen monetario, por la situación despojada de su Hacienda pública. La crisis del crédito en España se resolverá—se está ya resolviendo—con la caída de algunos acaparadores y algunos especuladores de Bolsa, incluyendo entre ellos a ciertas entidades; la crisis industrial, agravada por la competencia extranjera, podrá resolverse con la reducción de los jornales no suficientemente merecidos por el rendimiento de la mano de obra, con el desinvolvemento de las empresas de construcción que están planeadas (terrocarriles, saltos de agua, obras públicas diversas), y con un sistema adecuado de protección. Lo más difícil de evitar será la repercusión de la crisis mundial en nuestra

EL CICLO ECONÓMICO

La fase de la depresión

Al alza desmesurada de los precios y de los valores en masa, sostenida por los artificios del crédito, sigue indudablemente la crisis, el crak y la liquidación, y luego, la depresión general de los negocios hasta que se reconstituyan las fuerzas activas y normales de la vida económica y nuevas coyunturas favorables inicien otro período de alza y prosperidad, en el cual, por la facilidad de obtener ganancias exorbitantes y rápidas, retornan los abusos de la codicia de la especulación y del crédito que, a su vez, provocan el crak. Y así, sucesiva e inexorablemente, se cumple la rotación de los negocios alrededor del eje central de la vida económica, que es la producción efectiva y equilibrada. La guerra mermó y desequilibró la

La declaración del Gobierno de Briand

Comunican de París que la declaración ministerial que fué leída al presentarse a la Cámara el Gobierno Briand, comienza con un llamamiento a la confianza del Parlamento sin cuya confianza las dificultades que encontraría el Gobierno serían insuperables. El tratado con Alemania—continúa la declaración—no es aún la paz real. Deseo asegurar el derecho esencial de los pueblos y garantizar la seguridad. No se alcanzará esta seguridad más que desarmando a Alemania. Entre los muchos deberes que ha de cumplir el Gobierno éste es muy principal. La reconstrucción de nuestro suelo devastado, de nuestras industrias destruidas y el restablecimiento de nuestra Hacienda, no será

CINE ESPAÑA

Arte - Belleza - Emoción GRAN SALON DE MODA
Sábado día 29 de Enero de 1921. — A las 9. LA SERIE DE MAYOR ÉXITO
Estreno de los capítulos 5.º y 6.º de la sorprendente novela de aventuras
LA HUELLA DEL TIGRE
Titulados: LA TRAMPA y REHABILITACION
en los que realiza difíciles y emocionantes trabajos a intrépida actriz RUTH ROLAND
REVISTA PATHE — UNA NATURAL — UNA COMICA DE GRAN RISA
Domingo, dos sesiones: A las 5 y media y a las 8 y media.
Después de la última sesión GRANDIOSO BAILE DE MASCARAS.
Miércoles próximo día 2, festividad de la Candelaria. Estreno de la magnífica cinta por la genial y siempre aplaudida actriz FANNY WARD.
Muy pronto—La película de extraordinario éxito creación de la inimitable actriz FANNY WARD
Un idilio en el Japón
ABNEGACION
Nota—Sábado de Carnaval, grandioso baile BLANCO Y AZUL para el que se adornará artísticamente el salón con los colores citados y en el que se concederá premio a las dos máscaras que vistán disfraces de los colores blanco y azul y se distinguan por su elegancia y buen gusto. Queda abierto el abono de baile para el citado baile.

economía, pues ello sobrepasa la esfera de nuestra acción directa. Así como la prosperidad industrial desarrollada ficticiamente por los Estados beligerantes enriqueció a España, así también la depresión que en estos Estados han de sufrir los negocios en general se extenderá como ya ha comenzado a extenderse, a los países neutrales, para los efectos del intercambio comercial. Es la evolución fatal del ciclo económico. RAMÓN DE OLASCOAGA.

Banco de Ferretería.—Alayor
Se convoca a los señores accionistas a Junta general ordinaria para el día treinta del actual, a las dos de la tarde, en el local social de esta Villa para aprobar la Memoria, Cuentas y Balance del ejercicio terminado en 31 Diciembre último, acordar la distribución de beneficios y procediendo cubrirse los cargos vacantes en la Junta de Gobierno. Para el derecho de asistencia es necesario depositar las acciones en las Cajas sociales antes del día señalado. A las 21 Enero de 1921.—P. A. de la Junta de Gobierno, el Secretario, Lorenzo Pons.

Crédito Mercantil de Menorca
Por acuerdo de la Junta de Gobierno de esta Sociedad, se convoca a Junta general ordinaria para el día 31 del corriente, a las 4 de la tarde en el edificio social, calle Nueva número 27, para examinar y aprobar el balance de 1920, y acordar lo demás que correspondiere.

Salón Victoria
Sábado 29 de Enero de 1921
Acontecimiento cinematográfico español
EL GRAN GALEOTO
Adaptación cinematográfica del famoso drama de ECHEGARAY, llevada a cabo por una de las más famosas casas americanas
SEXTETO EN TODAS LAS SESIONES

COKE. Pidas precios. FABRICA DE GAS.

Orianon

Domingo, dos sesiones: A las 5 y media y a las 8 y media.
Proyectándose los episodios 9.º y 10.º de la formidable serie francesa.
LA NUEVA AURORA
Titulados: EL DELITO DE LOS DOS y LA VENGANZA DE ORGUJO
Creación del eminente artista René Navarre
Martes 1.º de Febrero de 1921. — PROGRAMA SELECCION
La hermosa película titulada
LA LLAMA DE LA VIDA
Por la gran artista BLANCA BONNET

TEATRO PRINCIPAL

Sábado día 29 Enero de 1921. — A las 9 de la noche.

2.ª DE ABONO

Estreno de la hermosa comedia en 3 actos

¡QUE MIGAS TIENES, BENITA!

GRANDIOSO EXITO DE LA COMPAÑIA

En esta carta que nos dirige el Secretario de la Federación Católica Agraria de Menorca, don Lorenzo Pons Albari, se nos ruega la publicación de la instancia que a continuación copiamos dirigida al Excmo. señor Ministro de Fomento por dicha entidad:

Esta Federación se permite acudir a la información abierta por ese Ministerio en Real Orden de 27 de Diciembre último respecto de las tarifas de pasaje y flete presuntamente por la Trasmediterránea para su aprobación provisional, teniendo el sentimiento de haber de reclamar contra las tarifas que pretende imponer la Compañía citada, precisamente hoy que han disminuido grandemente sus gastos generales, y el Comercio, la Industria y la Agricultura sufren una competencia ruinosa que impone la mayor intensidad en el trabajo, y el establecimiento de la mayor economía posible.

Efectivamente, el carbón que se vendía antes a 240 pesetas la tonelada, se ofrece hoy en puerto español a 90 pesetas, lo que que ha permitido a otras compañías una rebaja importante en los transportes y sin embargo la Trasmediterránea pretende establecer un aumento crecidísimo, tanto en los pasajes como en los fletes. Las materias lubricantes en general, también han sufrido baja, con visos de continuarse, como asimismo el sueldo del personal, y todo esto había de tender lógicamente a establecer precios inferiores, y sin embargo, sucede lo contrario.

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación, en una luminosa instancia dirigida a V. E., determina los precios que han regido desde 1917 y los que pretende introducirse en 1921 y la diferencia es tan exagerada e irritante, que confía esta Federación que V. E. no podrá en justicia amparar una pretensión que merece la calificación de abusiva.

Respecto de los fletes, se establece un aumento tal, que en algunas artículos importa casi el doble, y hoy que Menorca se ve empobrecida grandemente por estar paralizada sus principales industrias, o sea la confección de calzado y los bolsos de plata, un aumento tan excesivo sobre las mercancías ha de repercutir en el precio de las subsistencias y agravar más el estado precario de esta isla. En virtud de lo expuesto:

SUPLICA respetuosamente esta Federación a V. E. se sirva negar su aprobación al proyecto de tarifas sobre pasaje y fletes que pretende imponer la Trasmediterránea, y que por lo menos continúen los que rigen en la actualidad, suficientemente retribuidos y mucho más gravados que los que exigen otras Compañías navieras. Dios guarde a V. E. muchos años. Mahón 26 de Enero de 1921.—El Secretario, Lorenzo Pons Albari.—El Presidente, El Conde de Torre Saura. Excmo. señor Ministro de Fomento.

PIMENTÓN SUPERIOR

Dulce y Picante. J. CODINA, Plaza Príncipe 10.

En Ibiza los sembrados principian a resquebrajarse de la sequía. Si no llueve pronto en aquel término municipal, mal año se presenta para los ibicencos.

Mañana es esperado en nuestro puerto procedente de Valencia y Palma el vapor correo «Jorge Juan» que por la noche saldrá nuevamente para los mencionados puertos.

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid)

Noticias de la Península

Madrid 27 a las 19. La falta de trabajo

Barcelona.—Comunican de Badalona que aumenta la crisis del trabajo. Para muy en breve se anuncia el cierre de varias fábricas, aumentando con ello el número, ya considerable, de obreros parados.

La situación se presenta verdaderamente crítica.

Visita al señor Pascual

El Presidente del Gobierno don Eduardo Dato estuvo esta mañana en el domicilio del señor Domínguez Pascual con el cual conferenció largo rato.

Reunión de ministros

A las once reunieron en el domicilio del señor Dato todos los ministros incluso el señor Domínguez Pascual.

El Presidente explicó a los reunidos la tramitación de la crisis y la conferencia que anoche tuvo con el Monarca, manifestándoles también que por la tarde tendría algunas conversaciones, después de las cuales iría a comunicar al Rey lo que había resuelto.

Todos los ministros se pusieron a la disposición del señor Dato reiterándole su absoluta confianza y dándole toda clase de facilidades para constituir el Ministerio.

Al salir, dijo el señor Dato, que la crisis sería ceremoniosa y que la presentación de credenciales tendría lugar esta misma noche jurando mañana.

Intento de concentración

Dijo el Presidente que antes de decidir la solución de la crisis, había intentado llegar a la concentración conservadora pero que no creía que se realizara con este Ministerio, por cuya causa el Gabinete será homogéneo.

Los periodistas dijeron si su visita al señor Maura estuvo relacionada con este intento de concentración, a lo que contestó el señor Dato que en su visita al ilustre ex Presidente se exploró que por no satisfacerle la primera impresión no llevó más adelante, limitándose a dar cuenta al visitado de su dimisión y expresándole su agradecimiento por el voto de confianza otorgado.

Visitando al señor Dato

Durante el día de hoy ha visitado al señor Dato el señor Sánchez Guerra y otras personalidades del ideonismo.

Telegrama urgente

Madrid 27 a las 20.10. Nuevo ministro de Hacienda

A las siete de la tarde llegó el señor Dato a Palacio y salió a las siete cuarenta y cinco, diciendo a los periodistas que había propuesto al Monarca para la cartera de Hacienda a don Manuel Argüelles, que jurará el cargo mañana.

Del Extranjero

Grandes disturbios

Buenos Aires.—Los sucesos desarrollados en Santa Cruz se han producido a consecuencia de la crisis económica, que ha

dado lugar a la agitación de los huelguistas forzados.

Las bandas de criminales, diseminadas por distintos puntos, siguen atacando a los puestos de tropa, y en diversos encuentros habidos se han registrado bastantes muertos y heridos.

Algunas partidas han pasado la frontera chilena, dando origen a que el Gobierno de Chile adopte medidas.

Todos los representantes diplomáticos han solicitado del Gobierno garantías de seguridad para los súbditos de sus respectivos países.

PRENSA ASOCIADA.

Noticias varias

Los nacionalistas furcos en Brusela

Constantinopla.—Las tropas de Mustafá Kemal han seguido su ofensiva contra los griegos en Anatolia, y han ocupado Brusela.

La crisis de trabajo

Nueva York.—En numerosas industrias, especialmente en la textil, se ha reducido el salario de los obreros. En la citada industria, la reducción se eleva a un 22,5 por 100.

Los obreros se someten, en general, de buena gana a las nuevas condiciones, comprendiendo que, de otro modo, la única alternativa es el cierre de las fábricas. Sin embargo, se han registrado, aunque raras, algunas protestas.

Actualmente hay en los Estados Unidos más de dos millones de obreros sin trabajo o despedidos temporalmente.

Ginebra.—La falta de trabajo se agrava más cada día en Suiza.

En esta ciudad existen 3.671 personas sin ocupación; de ellas 600 mujeres.

En el cantón de Basilea hay 3.000 obreros sin empleo.

Las fábricas de relojes han disminuido la producción en un 20 por 100. Otro tanto ocurre en otros establecimientos.

Las autoridades de Berna han dispuesto promover obras públicas en los caminos para dar ocupación a muchos de los huelguistas forzados.

Bruselas.—La carencia de pedidos en las fábricas de acero de Chateaufort y en otros puntos ha provocado un grave conflicto.

Algunas fábricas han comenzado a despedir temporalmente a sus obreros.

La industria textil en Flandes oriental sufre los efectos de la falta de consumo.

Más de 45 000 obreros de las fábricas se encuentran sin ocupación.

París.—Aumenta más cada día el número de personas que aquí carecen de ocupación.

El resumen publicado arroja un total de 33 397 personas, comparado con 26 627 que había la semana pasada, lo cual representa un aumento de siete mil doscientos setenta.

Londres.—La importante casa de construcciones navales y metalúrgicas Palmer ha comunicado a su personal que pro-

bablemente se verá en la necesidad de cerrar completa o parcialmente sus fábricas y talleres a consecuencia de la actual crisis industrial.

Añade que a partir del día 1.º de febrero próximo cesarán de regir los contratos que tiene concertados con sus obreros por tiempo determinado, y que todos cobrarán por jornales.

Reunidos los representantes de los obreros del Estado, han rechazado las proposiciones del Gobierno para establecer la jornada reducida.

Declaran que poner en vigor esa proposición sin previa consulta del Consejo industrial constituye una violación de los mismos principios en que se inspira la organización de dicho Consejo, y en su consecuencia piden a los Sindicatos de obreros del Estado que retiren del mencionado Consejo todos sus representantes.

Se piensa emitir en Inglaterra un empréstito al 3 por 100 de 15 millones de libras esterlinas, ofrecido al 50 por 100, y cuyo producto se empleará exclusivamente en la construcción de nuevas casas.

Baja el precio del acero

Londres.—Los fabricantes de acero escoceses han resuelto hacer una rebaja del precio de este artículo para poder competir con los fabricantes norteamericanos, belgas y alemanes. Esta rebaja es de 20 a 70 chelines la tonelada, y a lo que parece trae consigo una cierta reducción de salarios, de común acuerdo entre patronos y obreros.

Los Reyes de Bélgica

Está ultimado el programa de la próxima visita de los Soberanos belgas a Madrid con las fiestas que en su honor han de celebrarse.

Como es sabido, Sus Majestades llegarán a la Corte el martes día 1.º de febrero, siendo recibidos en la estación del Norte por los Reyes, toda la augusta familia, el Gobierno y el elemento oficial.

Las fuerzas que cubrirán la carrera desfilarán ante los Soberanos que presenciarán el paso de las tropas desde los balcones de Palacio.

Per la tarde harán los Reyes de Bélgica varias visitas y a las siete se celebrará la recepción diplomática.

A las ocho y tres cuartos, banquete de gala en el regío alcázar, después del cual se celebrará un concierto a cargo de varios artistas del Teatro Real.

El segundo día, miércoles, 2, a la hora de costumbre, se celebrará la capilla pública de la Candelaria.

El desfile del regío cortejo por las galerías altas de Palacio lo presenciaron los Reyes de Bélgica desde una de las ventanas de las habitaciones de la real familia y la misma oirán desde una tribuna.

A la una y media, almuerzo en la embajada de Bélgica, a las cinco y media de la tarde, recepción en el Ayuntamiento.

A las ocho y media de la noche, comida íntima en Palacio. A las diez, función de gala en el Teatro Real.

Tercer día, jueves 3. A las diez y media de la mañana, salida para la excursión a Toledo y visita a la Academia de Infantería. Almuerzo.

Per la noche, baile en el Pa-

lacio de los duques de Medina celi.

Cuarto día, viernes 4.—Por la mañana, visita al regimiento de Wad Rás en el cuartel María Cristina. Por la tarde, excursión al Real sitio de El Pardo. A las ocho y media de la noche salida de los Soteros belgas por la estación del Norte.

Caruso, restablecido

Nueva York.—Caruso está completamente restablecido.

Dentro de algunos días podrá levantarse y se dirigirá a Atlántico City.

Su señora ha declarado que su voz está intacta.

Aun no se ha fijado la fecha de su reaparición en escena.

Cotización de la plata

Facilitada por la casa Marret, Bonnin Figuera y C.ª de Barcelona Barcelona 26 de Enero de 1921.

Table with 2 columns: Metal (Platino, Oro fino, Plata fina barra, etc.) and Price (Ptas. Cts.).

Facilitada por la casa Caplain Saint-André et Fils de París PRECIOS DE VENTA

Table with 2 columns: Metal (Plata fina Granalla, Oro fino, etc.) and Price (Ptas. Cts.).

Depósito y venta exclusiva: Bolas de plata macizas varios números de Vinda de Lorenzo Sintet. Hechuras el mil 9'30

Sierres clase superior, la gruesa 5'30 Se reciben encargos de toda clase de Galerías y Estampados en sus diferentes dibujos.

Venta de mallas de plata hechas a máquina por la casa Marqués, Carreras y Compañía. Precio según clase. Mahón 25 Enero de 1921. Referencias: Manuel Beltrán y Labrés y Compañía, San Fernando, 43.

Credito Mercantil de Menorca MAHON

Bolsa de Barcelona del día 27 Enero de 1921

Table with 2 columns: Instrument (Interior A 4 por 100, etc.) and Price (Ptas. Cts.).

Compramos el dividendo corriente de las acciones Banco de España.

COKE. Grandes existencias. FABRICA DE GAS.